



1^{er} Mai 2025, Journée internationale de lutte des travailleur·euses Pour la paix, Pour la satisfaction des revendications

En ce 1er Mai 2025, nous dénonçons les postures va-t-en-guerre et toute escalade guerrière du gouvernement et de ses soutiens. Nous refusons l'instrumentalisation et l'intégration des organisations syndicales de salariés dans une économie de guerre qui serait synonyme de renoncement et d'abandon des revendications des travailleurs. **Nos organisations syndicales réaffirment leur engagement pour la paix et la solidarité internationale.**

Nos organisations syndicales rappellent, une nouvelle fois, que la colère issue de la mobilisation contre la réforme des retraites, imposée par la répression et les 49.3, n'est pas soldée. Nous réaffirmons nos revendications : **Abrogation de la réforme des retraites ! Ni retraite par points, ni retraite par capitalisation.**

Dopés aux aides publiques à hauteur de 200 milliards d'euros en 2023, les profits des entreprises, les dividendes versés aux actionnaires et les rachats d'actions atteignent chaque année des niveaux records. Dans le même temps, les plans de licenciements se multiplient, notamment dans l'industrie, et les salaires stagnent. **Non aux plans de licenciements ! Nous exigeons une augmentation générale des salaires, une augmentation du point d'indice des fonctionnaires, des pensions et des minimas sociaux.**

Nos organisations syndicales dénoncent la politique austéraitre du gouvernement Macron Bayrou, qui vise à démanteler la Sécurité sociale et les services publics. Face aux manques de personnels et de lits, l'Hôpital est aux abois. Le service public d'éducation est à nouveau touché par des suppressions de classes et de postes pour la rentrée 2025 dans les écoles, collèges et lycées. L'université subit une saignée sans précédent de son budget. **Nos organisations revendiquent : «De l'argent pour l'école, pour les hôpitaux, pour les services publics ; pas pour la guerre»**

Nous dénonçons la politique raciste du gouvernement Macron-Bayrou-Retailleau et de ses soutiens, qui cherche ainsi à diviser les travailleurs entre eux pour mieux les exploiter. **Au racisme et à l'exploitation sous toutes ses formes, nous opposons l'unité des travailleuses et des travailleurs pour la satisfaction de leurs revendications.**

TOUS EN MANIFESTATION le 1^{er} Mai 2025

«Pour la paix, Pour la satisfaction des revendications»

ROUEN 10H30 – Place Joffre Mutualité

LE HAVRE 10H00 – Franklin

Pour les autres lieux et horaires de manifestations, contactez les Unions Locales de Dieppe, Lillebonne, Fécamp et Gournay